

Football/U17/Tournoi de l'UNIFFAC/Congo-Gabon (2-1), hier au stade A. Massamba-Debat (Congo)

Une première sortie ratée pour les Gabonais

Serge A. MOUSSADJI
Brazzaville/Congo

Arrivés la veille à cause d'un différend financier entre le ministère des Sports, le Trésor public et la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), les U17, en dépit d'une belle résistance face aux juniors congolais, se sont inclinés sur le score de deux buts à un, hier à Brazzaville.



Photo : Serge Alexis Moussadji

Les Gabonais sont sortis du stade Alphonse Massamba-Débat très déçus.

EN dépit d'une bonne entame des joueurs gabonais, ils ne parviennent malheureusement pas à inquiéter l'arrière-garde des U17 congolais. Ces derniers, qui ne veulent pas courber l'échine sur leurs installations, s'aperçoivent alors de la faiblesse défensive du latéral gauche, Elian Boueni, et décident de construire de nombreuses actions sur ce flanc. Des opportunités qui vont finir par profiter au Congo.

Aux 9e et 19e minutes, le grand et lent attaquant congolais, Chardon Bopemela, hérite de ballons qu'il vendange inexplicablement. Ainsi, malgré les grosses occasions des Diabes rouges d'ouvrir le score, les Panthéreaux sont encore debout grâce

à la maladresse de Bopemela. Comme de ses coéquipiers qui font souvent des passes inexplicables aux Gabonais qui n'en profitent pas. Une erreur qui sera finalement "corrigée".

Le lent Bopemela sera justement à l'origine d'une stupide faute du capitaine des Panthéreaux, Aziz Boupobou, qui, au lieu de contrôler son adversaire, touche son pied d'appui. Le géant ne se fait pas prier pour s'écrouler dans la surface de réparation gabonaise et obtient ainsi un penalty que transforme tranquillement Bercy Langa (39e).

Si les juniors gabonais reviennent des vestiaires avec la volonté de renver-

ser la vapeur, ils pêchent néanmoins dans de nombreux compartiments. Parce qu'ils sont trop timorés et peinent à construire leurs actions. Simplement pour trois raisons : un gros manque de rigueur défensive, trop d'imprécisions dans la dernière passe et des milieux surtout défensifs qui sont trop facilement pris de vitesse. Ce qui n'est pas sans conséquence puisque la somme de tous ces points a conduit au second but congolais par Beni Makouana (63e). Bien que le meneur de jeu, Meshak Babanzila, parvient, d'une belle frappe soudaine et lointaine, à battre le portier congolais, Danich Oboua, et à réduire



Photo : Serge Alexis Moussadji

Les Congolais, tout heureux d'avoir terrassé leur "ennemi" de toujours.

le score pour sa formation (soit 2-1 pour le Congo, 80e), joueurs et staff technique vont forcément nourrir le regret de ne pas avoir été plus audacieux et plus justes techniquement devant le pays hôte de la compétition.

Mais il reste aux U17 gabonais trois matchs pour bien figurer dans ce tournoi de l'UNIFFAC, dont celui d'aujourd'hui contre la RDC.

Composition des deux équipes :

Congo : Danich Oboua, Craiche Mebeza, Renelvi Massatou, Prince Mouandza, Alves Ngakosso, Ronel Ngaloukossi, Constant Nkokolo, Bercy

Langa, Édouard Moutou, Chardon Bopemela, Aldo Mantouari. Entraîneur : Paolo Beretini

Gabon : Brunel Ilagou, Jérémie Popodo, Eluana Boueni, Aziz Boupobou, Moïse Boucka, Duchamp Nziengui, Meshak Babanzila, Alain Miyogho, Sadidi Monlande, Fahd Nzengue, Azaria Obame. Entraîneur : Kevin Ibinga

Le programme des Gabonais :

Jeudi 28 juillet (15h30) : Gabon-RDC
Vendredi 29 juillet (16 heures) : Gabon-Cameroun
Samedi 30 juillet (16 heures) : Tchad-Gabon

Drôle de séjour de la délégation gabonaise à Brazzaville

S.A.M.
Brazzaville/Congo

LA parution de l'article du 26 juillet (page 12) annonçant le départ de la sélection nationale des U17 pour Brazzaville, afin de prendre part au tournoi de l'UNIFFAC (26 juillet-2

août), a fait bondir la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). L'instance dirigeante du football national ayant estimé que cet article laissait penser que l'État avait financé le séjour des Gabonais au Congo. Ce qui est loin d'être le cas, du moins jusqu'à présent. Devant la lenteur du ministère des Sports, en amont,

et le Trésor public, en aval, concernant le décaissement des fonds nécessaires au séjour de ces jeunes footballeurs au Congo, la fédération a dû, a-t-on appris, financer elle-même le déplacement des U17 pour éviter un nouveau forfait à une de nos sélections nationales. Une mésentente entre les trois parties précitées qui a retardé leur dé-

part du 23 au 26 juillet. Au point d'arriver la veille de leur premier match dans ce tournoi. Cette situation complique véritablement le séjour des jeunes footballeurs et du staff technique. Le problème, a aussi déclaré la Fégafoot, est que ce n'est pas la première fois que cela arrive. Les financements promis par l'État

ayant aussi fait défaut lors d'un voyage en Égypte et du tournoi des jeunes de Makokou. Un point qui pourrait aussi compromettre le déplacement, le 4 août prochain, des U17 en Algérie dans le cadre des Éliminatoires de la prochaine Coupe d'Afrique des Nations 2017 de cette catégorie.

Football/Tournoi Ali Bongo Ondimba

Seize équipes à la conquête de la première édition

J.A.L.
Libreville

SI l'opposition entre Nzenge-Ayong et l'attelage Akebe-Likouala a servi de match d'ouverture de la première édition du Tournoi Ali Bongo Ondimba, ce sont seize prétendants qui sont au départ d'une compétition programmée du 25 juillet au 22 août 2016. Regroupés en quatre poules, ils participent au rendez-vous organisé par la Fondation Ali Bongo Ondimba, en faveur de la jeu-

nesse des quartiers de Libreville et de sa périphérie. C'est l'ancien arbitre international gabonais Jérôme Effong-Zolo, désormais conseiller du ministre des Sports qui a donné le coup d'envoi de l'épreuve, lundi dernier au stade de Nzenge-Ayong. En présence notamment de l'ancien capitaine des Panthères du Gabon, Daniel Cousin, du Directeur technique national José Garrido, et du comité d'organisation d'un tournoi dont l'objectif est de fédérer les communes, villes et quartiers de la province de



Photo : J.F. Marolia

Salués par les officiels les joueurs de l'équipe Akebe-Likouala ont sombré d'entrée

l'Estuaire, à travers le sport. Mais aussi de développer l'esprit de partage,

de cohésion et de compétitivité. Larges vainqueurs d'en-

trée (4-1), Alphonse Metoule et ses équipiers de Nzenge-Ayong ont annoncé la couleur

Composition des poules

Poule A : Akebe-Likouala, Nzenge-Ayong, Louis-Plaine-Orety, Sibang
Poule B : Lalala-Ozoungue, PK9-PK10-PK11, Atong Abe-Nkembo, Angondje-Sherco
Poule C : La Sorbonne-Petit-Paris, PK12-PK13, PK5-PK6-PK7, Angondje-Avorbam
Poule C : Okala-Mikolongo, Plaine-Niger, Akournam, Nkok-Ntoum

Brèves

Les hommes en noir pointés du doigt



Photo : J.F. Marolia

Depuis le lancement des éliminatoires de la coupe du Gabon, de nombreux arbitres issus des ligues dirigent les rencontres de cette compétition. Si beaucoup pensent que c'est une bonne chose pour la relève, certains, notamment les présidents de clubs, n'en sont moins irrités par cette décision de la Fégafoot qui procède à l'expérimentation des arbitres dans une compétition aussi importante, même si, jusqu'à présent, aucun incident malheureux dû à l'arbitrage n'a été observé.

Le sac de la motivation ?



Photo : J.F. Marolia

Avant, pendant et après le match des 16e de finales de la coupe du Gabon ayant opposé AFJ à CF Mounana, c'est avec un sac au dos que le président du CFM Hervé Patrick Opian-gah s'est présenté au banc de touche. Ne quittant pas son sac, ce malgré la présence de ses hommes de main, pour certains spectateurs chacun y est allé de son petit commentaire et pour d'autres, le fameux sac contenait de la motivation, donc de l'argent qui devait servir de primes.

Frédéric Gassita buteur à plus de 50 ans

Lors du match des 16e de finales de la coupe du Gabon entre AFJ et le CF Mounana, un athlète, la cinquantaine révolue, s'est fait distinguer. Il s'agit du président et non moins joueur du club Akanda FC Frédéric Gassita. Ce dernier après avoir inscrit le premier but de la partie sur penalty en cours de jeu, de surcroît face à l'international gardien Gabonais Stéphane Bitseki, a récidivé en le trompant, une nouvelle fois, lors de la séance des tirs au but.

Le Canon 105 au bord de la rouille

En match comptant pour les 16e de finales de la coupe du Gabon, lundi dernier, le FC 105 a manifestement extériorisé au grand jour les difficultés organisationnelles et financières qu'il rencontre. En témoignent : l'arrivée des joueurs au compte-goutte avant le coup d'envoi, et un nombre insuffisant de joueurs pour débiter le match (il n'étaient que dix lors du coup d'envoi). Ce qui montre à suffisance les difficultés que rencontre l'ancien club militaire.